



La Hermandad del Santísimo Cristo del Perdón y de las Aguas de Ciudad Real expone en la sede del Colegio de Médicos la Cruz de Guía y el Estandarte con el escudo del Colegio

Exposición en el Colegio de Médicos

Desde el 15 de enero hasta el 15 de febrero del 2002



La Cruz de Guía estrenada en el año 2001 es un regalo de los citados Colegios a la Cofradía. Está tallada en madera de color caoba con las cantoneras de orfebrería realizadas en metal plateado. En la cartela posterior están grabados los escudos de ambos colegios profesionales. Ha sido realizada por los talleres de **Orfebrería Andaluza de Manuel de Los Ríos**. El estandarte bordado por **Carmen Fernández** se estrenó en 1988 con motivo del nombramiento de los Colegios Oficiales de Médicos y de Enfermería de Ciudad Real como Hermanos Mayores Honorarios dada la vinculación histórica existente entre esta Hermandad y los profesionales sanitarios.

